



OPERACIÓN MARCA UN VERDADERO HITO EN EL CENTRO MÉDICO.

# Hospital realizó compleja cirugía a vecino calameño

Un verdadero hito marcó el Hospital Regional de Antofagasta luego de una inédita cirugía de alta complejidad que permitió salvar la mandíbula y el oído de un adulto mayor de 68 años afectado por un cáncer avanzado. La inter-

vención, liderada por un equipo multidisciplinario de especialistas logró extirpar un agresivo tumor en la región del oído derecho del paciente y restaurar la funcionalidad de su mandíbula mediante una prótesis de titanio. ☀